
ご意見箱に寄せられたご意見 
（令和5年11月） 

患者さんご意見 病院から患者さんへ 

私は本日退院しました。約１週間の入

院でしたが、当院の心温まるおもてな

し、何不自由なく入院が楽しみながら

出来たことです。初めて当院の受付に

行く時から親切丁寧に教えてくれます

ので、安心してかかりつけに行きまし

た。初日から緊急で初診しましたが、

手術までの日数がかかり過ぎに感じま

したので、急患の場合はもう少し日数

を短縮して貰えたらいいのではないか

と感じていました。医療サービススタ

ッフの皆さんは１５０年の歴史の入っ

ていて、心の中が見える思いで入院生

活を送らせて頂きました。（いい性格し

ている人もいます。名前を上げれば１

名）これからは養生しながら私のよう

な病気で悩んでいる方がいますので声

をかけて紹介できれば良いと思いま

す。これからも２００年へと継続医療

サービスできますよう願いたい。その

中に当院と患者との責務がありまし

た。 

今の社会は誰も責任を取らない無責任

の世の中を作ろうとしています。 

私は浜通りから避難している１人とし

て、これからは永久に双葉郡には戻り

ません。帰還すれば１ミリを勝手に２

０ミリシーベルトに引き上げた為に戻

れば（ゆで蛙）のような状態にさせら

れます。すでになっています。（憂いは

計り知れない） 

当院はいつまでも良い環境を作り、良

い人材を育成し、末永く医療業務に励

んでください。 

 

 

 

貴重なご意見をいただきありがとう

ございます。 

この度はお褒めの言葉をいただきあ

りがとうございます。 

無事に退院できましたこと、職員一

同嬉しく思います。病棟スタッフは患

者さんが安心して入院生活を送り不安

なく治療に臨むことができるよう日々

努力しております。 

これからも、いただいたお言葉を励み

に、患者さんの思いに寄り添い、地域

の皆さんに信頼される病院を目指して

参ります。 

 

公立岩瀬病院長 土屋貴男 

 


